LE BLEYMARD

C'était la fête des familles à l'EHPAD Joseph-Caupert

Pour la dixième année consécutive, l'association Les Colombes de Charedonde organisait la fête des familles au cœur de la maison de retraite. Mme Roux, directrice déléguée, souhaitait la bienvenue à tous et profitait de cette journée pour présenter sa remplaçante puisqu'elle fait valoir cet été ses droits à la retraite.

Après les fleurs, la musique, les animaux et autres sujets, cette année le thème retenu était cham-

pêtre, la décoration réalisée par les résidents avec l'aide de l'animatrice et des bénévoles était très colorée et beaucoup de coccinelles, de papillons et de petits oiseaux envahissaient la salle à manger.

En préambule, la chorale de l'établissement offrait un concert vraiment bien



apprécié de tous, puis vint le moment du repas où se mêlent les familles, les bénévoles et l'ensemble des pensionnaires, pour un temps de partage, de convivialité, un petit moment de bonheur tout simplement. Mais avant de boire le pétillant quelques représentants des résidents ont souhaité marquer le départ de Mme Roux en lui lisant un message plein d'émotion et lui offrant des sets de table sur lesquels chaque pensionnaire avait écrit son nom, dessiné ou colorié une fleur selon la possibilité de chacun et autres cadeaux réalisés et confectionnés par eux-mêmes.

Un duo de chanteurs animait le reste de l'après-midi.

C'était une belle journée. Merci et félicitations à tous ceux qui ont participé à cette réussite.

Une nouvelle date à retenir, mardi 16 juillet, repas du mois, si vous souhaitez venir partager une journée avec les résidents, pensez à vous inscrire en téléphonant au 0466486115.